



Mellado pide “no olvidar a las víctimas” de incendios y exige reforzar medidas preventivas

REGIÓN. Diputado RN dijo que el Gobierno todavía no cumple con la reconstrucción de casas y llamó a mejorar preparación.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

El diputado por La Araucanía, Miguel Mellado (RN), llamó al Gobierno a “no olvidar” a las familias que perdieron sus casas por los incendios forestales del año 2022, haciendo un llamado a tomar las medidas necesarias que permitan prevenir emergencias de magnitud para esta temporada de verano.

Atendiendo que, hace unas semanas, las autoridades regionales revelaron que se proyecta una temporada “muy compleja” para la Región de La Araucanía en cuanto a incendios forestales, el parlamentario de RN recordó que el Gobierno todavía no logra reconstruir el 100% de las viviendas que resultaron destruidas por el fuego, en diversas comunas.

“Se viene la temporada de incendios forestales y los pronósticos no son positivos para la región. No podemos olvidar que el Gobierno no ha cumplido con las viviendas que comprometieron para los incendios del 2023. A mayo de este año, habían entregado sólo 21 casas. Es una vergüenza, es reirse en la cara de las familias que creyeron en las palabras del Presidente Gabriel Boric y del ministro de Vivienda, Carlos Montes”, opinó Mellado.

EXIGE MEDIDAS

Hace algunas semanas, desde las direcciones regionales de la



EL DIPUTADO MIGUEL MELLADO (RN) EXIGIÓ MEDIDAS PARA EVITAR CATÁSTROFES POR INCENDIOS FORESTALES.

Corporación Nacional Forestal (Conaf) y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) comunicaron que la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) pronostica condiciones climáticas complejas que alentarán el crecimiento de vegetación, lo que podría hacer más fácil que los focos de incendios se propaguen.

Por lo anterior, el diputado Miguel Mellado envió un oficio al delegado presidencial regional José Montalva, exigiendo un informe detallado de las acciones que el Gobierno ha realiza-

do para evitar que emergencias forestales se transformen en verdaderas catástrofes, como en 2023. De la misma forma, Mellado hizo un llamado a reforzar los equipos humanos y las operaciones logísticas para responder efectivamente ante siniestros y, por sobre todo, a reforzar las coordinaciones institucionales para concretar evacuaciones de forma rápida y efectiva.

“Las alertas tempranas preventivas no están llegando a tiempo a la población y la mensajería SAE no indica con precisión hacia dónde deben eva-

“Las alertas SAE no están funcionando bien. No podemos dejar las cosas como están”.

Miguel Mellado,
diputado RN

cuar las personas amenazadas por incendios. No podemos dejar las cosas como están y es urgente hacer algo al respecto, que permita la anticipación real y la reacción efectiva y oportuna”, indicó el diputado Miguel Mellado. c3